

05/06/2022 11:18 1589 LECTURES

FOOTBALL : Ils sont fidèles au challenge Jean Martinez



En hommage à Jean Martinez, les anciens joueurs et de plus jeunes, les amis et la famille sont venus participer au challenge samedi après-midi au stade Lucien Parriat.

Après deux années sans retrouvailles en raison de la crise sanitaire, le challenge sportif Jean Martinez a de nouveau pu se disputer. Les six équipes en présence se sont affrontées amicalement au cours de rencontres de 12 minutes. Et avec la chaleur ambiante, les remplaçants étaient les bienvenus.

Celui qui fut un défenseur intraitable à la JO Creusot, puis entraîneur joueur à la JSMO, n'a pas été oublié. Pour cette 14ème édition, le challenge a été remporté par JSMO Loisirs devant Le Breuil, Ecuisses, les Espagnols, les Anciens de la JSMO et les pompiers. Anthony, le fils de Jean a remercié tous les participants, le club de la JSMO ainsi que tous les bénévoles et les sponsors qui se sont mobilisés pour la réussite de cette compétition amicale avant tout.

Par tradition, une gerbe a été déposée samedi matin sur la tombe de Jean et une seconde sur la stèle des disparus de la JSMO au stade Lucien Parriat. Et par tradition toujours, 140 convives ont partagé une délicieuse paëlla en soirée.



























